



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 11 de Julio de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Nilo Gadea

Invitado: Enrique Quiñonez

Tema: Varios.

Enrique Quiñonez reiteró que el juicio en contra de Alemán es un juicio político. Anunció el regreso de Fuego Cruzado antes de las elecciones. También refirió que ni don Jaime ni don Augusto acordaron asistir oficialmente.

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Tema: Varios.

José Antonio Zepeda informó sobre una marcha el 15 de julio para respaldar los acuerdos logrados con el Ministerio de Educación.

### NOTICIAS DE TV

+Edwin Cordero declaró que el médico le prescribió quince días de reposo y los va a tomar debido a que no se siente bien de salud. **(100% Noticias)**

+Yamileth Bonilla anunció que durante la Convención habrá muchas sorpresa y se presentarán imágenes de Arnoldo Alemán durante su periodo de presidente. **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Fernanda Flores estimó que Eduardo Morales tiene doble moral y que muchos convencionales piensan lo mismo acerca de él. Agregó que durante la convención se presentará un video de Alemán dirigiéndose a su gente. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro Eduardo Montealegre dijo que en primer lugar el liberalismo se trata de libertad de escogencia, además que se fortalecerán todos con los temas de gran importancia para el partido que se debatirán. Comentó que no se deja poner un ultimátum de nadie. Los que lo situaron en el partido y en el CEN fueron las bases y los convencionales del partido. Mantiene que en algún momento se tendrá que retirar del gobierno, pero hoy no es el momento. Agregó que no irá a la Convención del 13 julio, debido que no se estará en el país, él pertenece al PLC e ira a la Convención del PLC. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+René Herrera manifestó que habló con Eduardo Montealegre, y éste hará uso de la palabra y dará sus explicaciones frente a la Convención, considera que no ocurrirá nada. Respalda incondicionalmente para que el partido no sea victima de divisiones innecesarias, no es cuestión de defender a Montealegre, es defender al partido. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Enrique Quiñonez, dijo que se ha hablado de definición y es un sentir de las bases. Se ha pedido que un miembro del CEN que es ministro del actual gobierno y además tercer vicepresidente del partido, se defina,



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 2 -

puede ser convencional, aspirante a candidato de la presidencia, ministro, pero no puede ser tercer presidente del partido. (TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8)

### **AGENCIAS Y PERIÓDICOS INTERNACIONALES**

#### **El sistema penitenciario asume la custodia de Arnoldo Alemán. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / EFE)**

Oficiales del Sistema Penitenciario Nacional (SPN) asumieron la custodia del ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, en arresto domiciliario, que hasta ahora estaba en manos de la Policía Nacional, informó ayer una fuente oficial. Alemán permanece bajo arresto domiciliario en su finca El Chile desde diciembre por orden de la jueza Juana Méndez mientras es procesado por presunto lavado de dinero, fraude al Estado y delito electoral. El ministro nicaragüense de Gobernación, Eduardo Urcuyo, confirmó ayer que ordenó a la Policía Nacional trasladar la custodia de Alemán al SPN y "cumplir las restricciones carcelarias" que ha ordenado la jueza Méndez.

#### **España aprueba convenios con Nicaragua y Paraguay contra drogas (La Nación, Costa Rica /EFE)**

El Gobierno español aprobó hoy la firma de dos acuerdos con Nicaragua y Paraguay para cooperar en la "prevención de consumo y control de tráfico ilícito" de estupefacientes y drogas psicotrópicas, informaron fuentes oficiales. La finalidad de ambos convenios es "establecer marcos jurídicos bilaterales" para conseguir "la mayor eficacia" en la prevención, control y eliminación del "uso indebido y tráfico ilícito de drogas", según el Gobierno español. Esta cooperación, que se extenderá a los ámbitos sociales, sanitarios y legislativos, se logrará "mediante el intercambio permanente de información y documentación entre los países", dijeron las fuentes.

#### **Alemán sobornaba a policías. (El Diario de Hoy, El Salvador/ ACAN-EFE)**

Una jueza ordenó ayer el cambio de la vigilancia. Los policías se peleaban por custodiar al ex presidente de Nicaragua. Oficiales del Sistema Penitenciario Nacional (SPN) asumieron la custodia, en arresto domiciliario del ex presidente nicaragüense, Arnoldo Alemán, trabajo que hasta ayer hizo la Policía Nacional, informó una fuente oficial. Medios informativos locales señalaron que la decisión de la jueza responde a que los policías "se peleaban" por ser custodios de Alemán, quien les daba sobornos para evadir las restricciones carcelarias, controlar por teléfono al PLC y recibir visitas no autorizadas.

#### **Nicaragua avala pacto con E.U.A. para inmunidad. (La Prensa Gráfica, El Salvador)**

El convenio evita que ciudadanos de ambos países sean juzgados por la Corte Penal Internacional. El Parlamento de Nicaragua ha aprobado un convenio con Estados Unidos que garantiza inmunidad a ciudadanos de ambas naciones ante la Corte Penal Internacional (CPI) que sean perseguidos por crímenes de guerra y lesa humanidad, informó el miércoles una fuente legislativa. El acuerdo, que obliga a los gobiernos de Estados Unidos y Nicaragua a proteger a sus ciudadanos para que no sean entregados a la CPI, fue aprobado con 49 votos a favor y con la oposición del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).